
Защита от пагубного действия наркотиков. (написано в 2021-му році)
Лирическое вступление 

Представьте  себе,  что  сейчас  мирный летний день.  У школьников  недавно  закончилась
учёба,  студенты  только  что  сдали  свои  последние  экзамены,  у  рабочих  начинается  пора
отпусков и отдыха… Все настроены на отдых и приятно расслаблены... Ведь нам ничего не
угрожает! В этот прекрасный, летний день никому не хочется думать ни о чём неприятном –
да и в самом деле, что же такое может произойти? Мы же мирная нация! И у нас сильная
армия!  Нам не о чём беспокоится… Итак,  представьте,  что сегодня самый обыкновенный
летний день – 21 июня 1941 года… Правда где-то там, то ли в Африке то ли в Европе кто-то
на  кого-то  нападает  –  ну  и  что  с  того?  У нас  со  всеми  мир –  можно  пойти  и  спокойно
поспасть… Часиков до четырёх…

Что  было  дальше  Вы  знаете:  война  и  миллионы погибших  в  этой  трагедии  людей,  из
которых, быть может, и половина не погибла бы, если бы люди не расслабились и не утратили
бдительность... 

А  ведь  люди  знали,  что  на  двух  тысячах  километров  границы  стягивается  огромное
количество иностранных войск и бронетехники – причём с февраля 1941 года стягиваются!
Тут было всё,  в принципе, понятно. Но не хотелось верить в неприятное.  В очевидное! В
вроде бы невероятное! ЛЮДИ ЗНАЛИ о возможном начале войны, НО всё же НЕ ВЕРИЛИ,
что это МОЖЕТ  ПРОИЗОЙТИ В ЛЮБОЙ МОМЕНТ – За что?, мы же такие хорошие, мы же
с немцами друзья, мы же им помогаем, у нас же с ними мирный договор!...

Приблизительно в те же годы у нас была война с Финляндией – если можно назвать войной
вероломное нападение на мирное государство! Так вот, генерал Манергейм предвидел её, и
ещё за  20  лет  до  нападения  Советского  Союза  начал,  на  свой  страх  и  риск,  готовится  к
предполагаемой войне. Он построил линию защиты, которая сейчас носит его имя – линию
Маннергейма. В результате прекрасно вооружённая армия СССР потеряла около миллиона
солдат, а сравнительно плохо вооружённая финская – в 10 раз меньше! В результате заранее
разработанной,  грамотно подготовленной защиты финские войска долго  сдерживали наши
намного превосходящие силы, и Финляндия подписала мирный договор потеряв лишь очень
небольшую часть своей территории, потому что в это время Советскому Союзу надо было
«кровь  из  носа»  завершить  эту  войну,  и  потому,  что  СССР  не  знал,  что  на  словах
поддерживающие Финляндию Англия и Франция её просто «кинули»,  и у финнов к тому
времени практически полностью закончились боеприпасы. Это по поводу того, сколько дают
своевременные и тщательно подготовленные план и стратегия!

Ведь если бы в СССР не слушали рабски негодяя Сталина(который пыхтел, что Гитлер на
СССР в 1941 году не нападёт), а хоть капельку ЗАРАНЕЕ подготовились к тому, что было для
всех  очевидно,  более  того  –  СВЕРХОЧЕВИДНО,  то  множество  миллионов  жизней(в  том
числе и детских) можно было бы спасти! В фильме-трилогии «Дума про Ковпака» партизаны
взрывают 4 моста в Сарнах – результат – крупный железнодорожный узел вышел из строя
почти на месяц. В фильме «Это было в разведке» разведчик Марфута говорит: «Дурацкий
мост.  Ручаюсь,  месяц  назад  его  можно  было  взорвать  одной  гранатой.  Теперь  все
спохватились...». А если бы всё это проделать заранее? 

Да,  если  бы  мы  подготовились  заранее,  то  войну  выиграли  бы  быстрее  и  без  такого
громадного  количества  жертв  и  разрушений.  А  если  бы  хорошо  продумали  бы  всё  ещё
раньше,  то  можно  было  бы  войну  «подсечь»(ощутимо  уменьшить  её  вред  или  вообще
прекратить) в самом зародыше! Кстати, Вы знаете, что Киев бомбили 22 июня в 4 утра? Так
вот,  бомбили  его  немецкие  лётчики,  которых  научили  летать  в  Советском  Союзе!  –  ведь
Германии не было тогда разрешено иметь свои лётные школы! Да, дорого стоит неразумие, и
сколь неописуемо дорого человечество платит за свою глупость! И цена его – человеческие
жизни и людские души! Та цена, которую легко можно было бы избежать – если бы подумать
и начать действовать ЗАРАНЕЕ! 

В документальном сериале «Неизвестная война» сообщается, что в первый же день (точнее
будет  сказать  в  первые  часы  и  даже  минуты)  войны  мы  потеряли  1500  самолётов  –
большинство из них на взлётной площадке!  То есть,  если бы,  зная информацию о начале
войны 22 июня мы хотя бы дали пилотам команду  (ну на всякий случай), отвести в сторону и
замаскировать самолёты, то этими полутора тысячами самолётов можно было бы разбомбить
огромное количество вражеской техники, и сколько тогда жизней солдат было бы спасено!

А Бабин Яр? Почему погибли десятки тысяч, а может и сотни тысяч евреев? – что они, не
знали как фашисты относятся к евреям? Почему не ушли – если не ради самих себя, то хотя
бы ради своих детей?

Кстати: ужас Бабьего Яра начался для евреев с объявления: «Після санітарної обробки всі
євреї  й  їхні  діти,  як  елітна  нація,  будуть  переправлені  в  безпечні  місця…».  И  ещё  одна
неприятная  подробность  –  это  объявление  давалось  через  раввинов!  А  когда  евреев



расстреливали,  то  их  крики  ...заглушались  весёлыми  мелодиями  вальсов  из
громкоговорителей и грохотом самолёта, кружащего над оврагом…

Одна из наибольших жестокостей заключалась в том, что всё это произошло 29 сентября,
как раз на еврейский Новый Год, когда все евреи немного расслабились и думали только о
хорошем… Вы спросите – неужели они не знали о том что происходит, и не догадывались о
том, что может с ними произойти? Конечно знали! Конечно видели! Конечно догадывались и
многое понимали! Но почти никто не решался подумать – а что же будет дальше?... Те кто
подумали – спасли себя и свои семьи!  Остальным было сложнее...  Многие,  к  сожалению,
погибли, а главное – не смогли спасти своих ближних! Из-за того, что в общих чертах видя
куда  всё  идёт НЕ РЕШИЛИСЬ ДОПУСТИТЬ ВОЗМОЖНОСТЬ что  ВСЁ МОЖЕТ БЫТЬ
СТОЛЬ СЕРЬЁЗНО И СУРОВО! ОНИ НАДЕ-ЯЛИСЬ НА СЛЕПОЙ СЛУЧАЙ И ВЕЗЕНИЕ,
КОГДА НАДО БЫЛО ВСЮ СИТУАЦИЮ НЕМЕДЛЕННО БРАТЬ В СВОИ РУКИ!

До войны в Киеве проживало около 210 тысяч евреев. 1 апреля 1942 – только 20! Незадолго
до этого часть евреев … вернулась в Киев(!!!), под влиянием пропаганды, что «Киев не будет
сдан немцам»!

Поймите – когда человек, а ещё страшнее – когда ЛЮДИ находятся возле расстреливающей
фашистско-сатанинской команды или газовой камеры, то его(или их)  очень,  очень сложно
спасти! И если подобное происходит, то думаешь – что нет такой вещи, которую ты не отдал
бы за то, чтобы спасти им жизнь!

Опасность наркотиков
Но  зачем  же  говорить  о  том,  что  все  и  так  прекрасно  знают?  Есть  веская  причина  –

ситуация,  происходящая сейчас в общих чертах весьма похожа на ту,  что была тогда.  Да,
сейчас, вроде бы, не рвутся рядом снаряды... (этот текст написан ещё в 2021-м году). Другое
время,  другие  условия  –  всё  немного  по  другому,  но  одна  вещь  остаётся  неизменной  –
бдительность! Её потеря всегда дорого стоит! Иногда – очень дорого! И если сейчас мы не
поймём, что нам и нашим близким здесь, рядом, близко угрожает опасность – смертельная
опасность!, то жертв может быть очень будет много…

Эта опасность реальна, и она имеет название. Это – наркотики! Наркотики – это вещества,
сильно действующие на психику человека. Это очень, очень сильнодействующие вещества – и
не столько в физическом, сколько в психическом и, можно сказать, в духовном плане. При
определённых,  исключительных  обстоятельствах,  при  очень  грамотном  подходе  и  в
чрезвычайно  малых  количествах  они  могли  бы  даже  быть  полезными  –  в  виде  самого
крайнего средства, в виде исключительной, самой крайней меры – и только когда все другие
способы уже исчерпали себя! И потому, что это самая крайняя мера, – сейчас об этом аспекте
мы говорить не будем. Но в том виде, в котором наркотики сейчас распространяются, причём
не только наркодилерами, а и различными, в том числе и медицинскими компаниями – они
производят громадный, практически ни с чем не сравнимый вред!

Итак, первое – наркотики – это не медицинское, не лечебное средство! Это – психотропный,
то есть разрушающий психику яд, и на его использование идут когда медицина бессильна…

Это – не лекарство, – применение наркотиков лежит за гранью истинной медицины… Да,
наркотики применяются для наркоза – но опыты показывают, что внушение может заменить
или существенно уменьшить дозу наркотика – тем более, что у пожилых людей наркоз часто
забирает до 10 лет жизни.

Да, наркотики применяются для облегчения невыносимых страданий. Но и в этом случае, с
помощью  создания  психологически  комфортных  условий,  применяя  наркотики
непериодически, небольшими дозами и комбинируя их с другими отвлекающими средствами
можно и облегчить боль,  и не допустить,  чтобы наркотики сократили жизнь близкого Вам
человека! Создать такие условия, конечно, не просто – но помните, если Вы этого не сделаете,
и «доверите» это наркотикам, то они убьют Вашего близкого очень быстро!

По поводу сатанинской лжи, которая называет наркотики «средством рекреации», то есть
«восстановления».  Эта  наглая  ложь  похожа  на  ту,  как  если  бы  Вам  какие-то  негодяи
расписывали,  как  замечательно  восстанавливает  удар  тяжёлой  клюшкой  по  голове ,  иʼ ʼ
говорили бы, что после этого «Вы почувствуете себя посвежевшим и полным сил». Это ложь
подлая, наглая, вредная… и, к сожалению, массовая!

Наркотики  –  это  вещества  калечащие  психику  человека.  Любые!  Везде!  Всегда!  Они
отнимают много лет жизни, но это ещё не самое страшное... Они превращают человека в раба
– ничтожного раба наркотиков и наркораспространителей.

У наркомана нет ни друзей ни родственников – их забирает наркотик! Если у него нет денег
(а деньги у  наркомана заканчиваются ох как  быстро),  то  практически любой наркоман во
время  ломки  со  спокойной  совестью  кинет  друзей  или  продаст  имущество  своих
родственников! Слово «мать» для наркомана звучит как отдалённая и почти забытая музыка,
слова  «отец»,  «сестра»,  «брат»  –  как  ещё  более  забытая…  Наркоман  спокойно  может
«посадить на иглу» своего мужа или жену – а иногда даже своего ребёнка!



Наркоман-политик,  презрительно  смеясь  и  называя  свой  народ  «лохами»,  с  спокойной
совестью  продаёт  свою  страну;  а  наркоманы-журналисты  практически  без  малейшего
угрызения  совести  пишут  самые  античеловеческие,  народоненавистнические,  циничные,
жестокие, беспринципные и даже сатанинские статьи!

Маленький  пример:  ʼhttp://www.drugs.ie/ru/drug_info/russian_know_the_facts_about_drugs/
Drugs.ie управляється Національним бюро соціальної інклюзії ВШЕ   ... несе відповідальність
за надання послуг...До них відносяться: Залежність.

1)Заблуждение: Все наркотики вызывают привыкание.
2)Заблуждение: НАРКОТОРГОВЦЫ  СОБЛАЗНЯЮТ  МОЛОДЁЖЬ  ПРОБОВАТЬ

НЕЛЕГАЛЬНЫЕ НАРКОТИКИ.ʼ
Что здесь скажешь – если к массовому вранью по поводу того, что есть, якобы, наркотики

которые, дескать, не вызывают привыкания мы ещё как-то привыкли, то бред и наглейшую,
сатанинскую  ложь  по  поводу  того,  что  бедные  наркоторговцы,  дескать,  не  соблазняют
молодёжь наркотиками(Это, что, как в фильме БРИЛЛИАНТОВАЯ РУКА «Не виноватая я, он
сам ко мне пришёл»), а те сами к ним приходят (видимо находя их с помощью телепатии), мы
слышим впервые – причём, заметьте – от организации, которая, как и ВОЗ, и ООН должна
была бы, по идее, защищать людей от наркотиков, а не рекламировать их!

Однако  есть  люди,  которые  пишут  и  правду:
https://www.partner-inform.de/partner/detail/2005/8/224/1864/u-kazhdogo-narkozavisimogo-est-
shans-vylechitsja?lang=ru ... «по законам Германии, все наркозависимые считаются психически
больными...хочу  особо  отметить,  что  русскоязычные  дилеры,  то  есть  те,  кто  продаёт
наркотики,  необычайно  агрессивны  и  настырны,...  Если  вы  заметите  в  окружении  ваших
детей таких странных людей, бейте тревогу…»

Да, наркоман – это уже почти не человек. Крайним усилием воли он может вырваться из
этого ада – но тогда он перестанет быть наркоманом и станет человеком!

Для тех нечистей, кто сейчас находится или рвётся к власти наркоман это, (по их мнению) 
1) Постоянный источник дохода.
2) Агент, который рекламирует и распространяет наркотики и
3) Практически полностью лишённый совести человек, способный на практически любое

действие или преступление за дозу или деньги. 
На самом деле всё немного сложнее – иногда у наркомана временно просыпается подобие

совести,  но  в  действительности,  в  реальной  жизни,  очень  много  нехороших  вещей  было
проделано именно через наркоманов!

Именно поэтому, чтобы не лишиться своих верных агентов-наркоманов, иезуиты, фашисты
и сатанисты дорвавшиеся и/или дорывающиеся до власти пытаются говорить, что «нулевая
терпимость  к  наркоманам  –  это,  дескать,  плохо».  Враньё  это  подлое  и  тщательно
замаскированное  –  действительно,  к  наркоманам  не  следует  применять  полную,  так
называемую нулевую нетерпимость  – достаточно поставить их перед простым выбором –ʼ ʼ
либо  немедленный  и  полный  отказ  от  наркотиков(в  обстановке  полностью  свободной  от
наркотиков,  с  помощью  грамотного  питания,  грамотного  лечения  и,  прежде  всего  –
трудотерапии), либо тюрьма!

Однако  к  НАРКОРКОПРОИЗВОДИТЕЛЯМ,  НАРКОРЕКЛАМОДАТЕЛЯМ,
НАРКОПОЛИТИКАМ, НАРКОДИЛЕРАМ, а особенно к самим НАРКОТИКАМ должна быть
объявлена  именно «нулевая  терпимость» –  тут  уже не  до шуток!  Вопрос стоит  так:  либо
человечество полностью слезает с наркотической зависимости, либо оно может быть просто
уничтожено с помощью кровожадных наркотиков! 

Так что если Вы хотите спать спокойно – подумайте о том, чтобы уменьшить зависимость
человечества от наркомании! И о том, чтобы наркоманами, не дай Бог, не стали Ваши дети,
близкие или друзья!..

Давайте,  улыбнитесь пошире – но вот в БСЭ в статье «алкоголизм» написано, что 65%
убийств было совершено в состоянии алкогольного опьянения – это означает, что если бы не
было алкогольных напитков, то убийств было бы в 3 раза меньше! И это только по алкоголю…
По марихуане попадалась похожая статистика, где говорилось, что две трети убийц регулярно
принимали так называемый «каннабис»!

Опасность для человечества
Зачем же  всё  это  вступление?  Дело  в  том,  что  достаточно большое  количество  фактов

указывает на то, что сейчас делается попытка посадить на наркотики всё человечество.  И это
– не преувеличение! 

На человечество идёт атака,  массированная атака – и прежде всего даже не со стороны
наркодилеров,  от которых ещё можно было бы как-то защититься.  Атака идёт со стороны
организаций,  которые,  по  своему  назначению  должны  были  бы,  наоборот,  охранять  нас!
Хотелось бы обратить Ваше внимание, что атака идёт от таких международных организаций

http://www.drugs.ie/ru/drug_info/russian_know_the_facts_about_drugs/


как ВОЗ и ООН, и от правительств многих стран мира –  они начинают пропагандировать и
легализировать наркотики,  через них и через ряд других организаций идёт массированная
реклама и тратятся миллиарды долларов на создание культа «культурного пития алкоголя»,
«медицинского  применения  наркотиков»,  а  далее  идёт  постепенный  курс  на  полное
узаконивание наркотиков!

Наркотики  сильно  разрушают  тело,  ещё  сильнее  –  душу,  разум  и  психическую
составляющую человека, но ещё больше они разрушают моральную, этическую, духовную
составляющую  человека!  И  именно  в  этом  –  главная  их  опасность!  Из-за  того,  что  у
наркомана практически отсутствует совесть(мы знаем о чём говорим), а именно разрушены
практически все сдерживающие моральные принципы – он постепенно становится огромной
опасностью для общества! На убийство наркоманы идти боятся – хотя тоже, к сожалению,
могут. Но вот что касается самой наглой лжи, самого большого лицемерия, самой большой
подлости  и  жестокости  –   посмотрите,  хорошенько  –  и  зачастую  вы  рядом  найдёте
наркоправительство, наркомафию, наркодилера, наркомана и наркотики!

Понимание факта опасности наркотиков в силу их огромного влияния на психику человека,
и  опасности  вреда  от  наркоманов  в  силу  отсутствия  у  них  морально-этической
основы(совести), и их зависимости от наркотических веществ подсказывает что единственно
верное, в данном контексте, решение – борьба с наркотиками! И тут уже не до шуток – или
«Человек Разумный» победит, наконец, наркотики, или через них нехорошие люди попробуют
погубить  человечество!  Да,  тут  не  до  шуток,  и  тут  не  может  быть  компромисса  –  или
творческая свобода и жизнь, или наркотическое рабство и смерть!

Что же надо сделать  для  того,  чтобы остановить наркотическое безумие?  Вначале надо
осознать  опасность,  ту  огромную  опасность,  которую  представляют  собой  наркотики,  и
хорошо  во  всём  этом  разобраться,  а  затем  предпринять  ряд  шагов,  защищающих  от
наркотиков нас и наших близких.

Первейшее  и  одно  из  самых  сильных  действий  это  –  полный  отказ  человечества  от
наркотиков. Любых, везде и всегда(кроме крайних случаев обезболивания и наркоза, а также –
настоек  лекарственных  растений  –  каплями)!  От  всех  наркотиков  –  начиная  от  алкоголя,
марихуаны, табака, а особенно всех опиоидных(морфин, опий, героин, метадон) и кончая ЛСД
и метамфетаминами...

Но для того, чтобы отказаться от наркотиков, хорошо бы знать их в лицо, и, ещё – знать их
распространителей…Потому  что  кроме  наркотиков  и  наркодилеров  в  процессе
распространения наркотиков существует ещё и та категория, про которую обычно не говорят,
но  которая  является  самой  разрушительной,  бездушной,  вредящей  –  те,  кто  рекламируют
наркотики, те, кто пытаются представить их как «почти безобидные вещества», ратующие за
применение  «медицинских чудо-наркотиков»  и  за  их  легализацию –  это  нарколоббисты и
наркодезинформаторы – враги рода человеческого!.

К  сожалению,  одним  из  наибольших  нарколоббистов,  наркодезинформаторов  и
наркопоработителей  является  та  организация,  которая  призвана  к  противоположному  –  к
охране здоровья человека – ВОЗ – медицинский филиал ООН!

Зная,  насколько нужны человечеству международные организации мы бы никогда бы не
осмелился  бы  даже  заикнуться  что  ВОЗ  действует  противозаконно  –  ведь  у  каждой
организации бывают ошибки, ведь практически всё можно объяснить и понять! Всё, кроме
сатанинской подлости и бесчеловечной жестокости! Мы долго молчали, и просто удивлялись
– а зачем ВОЗ так активно применяет и рекламирует наркотики? Удивлялися до того, пока не
увидели, что ВОЗ перешла все мыслимые человеческие границы! 

Геноцид против человечества ВОЗ-ом с помощью метадона
Коротко об этом.  Возможно Вы знаете,  то эта организация активно пропагандирует так

называемую «удерживающую терапию». Это когда наркоманам предлагают перейти на другой
–  ещё  более  сильный  наркотик,  который  им  дают  бесплатно  –  и  цинично  называют  это
«заместительной  терапией»  –  что  нарушает,  разрушает  и  подрывает  самую  базовую
Конвенцию против наркотиков, принятую в 1961, где в Резолюции II сказано:  Конференция 

   1.  Заявляет,  что  одним  из  наиболее  эффективных действенных  методов  лечения
наркоманов является  лечение  в  больничном  учреждении  в  свободной  от  наркотиков
атмосфере;

   2. настоятельно предлагает Сторонам, ...обеспечить такие возможности.
ВОЗ поступает наоборот – даёт страшный, разрушающий тело и невероятно разрушающий

душу наркотик который называется «метадон». Избавиться от него сложнее в 12 раз чем от
героина.  Из  тех  наркоманов,  кто  сидит  на  метадоновой  «поддерживающей  терапии»  по
официальной  статистике  (https://phc.org.ua/sites/default/files/users/user90/ZPT_2020_zvit.pdf)
исцеляется только 1% – остальные рано или поздно (в среднем, по официальным данным, в
течении 9 лет, а по другим данным – даже в течении 2-3 или 5 лет), умирают. И этот наркотик
(кстати  ВОЗ  его  СПЕЦИАЛЬНО  не  признавала  наркотиком  больше  10  лет,  и  её  просто



ЗАСТАВИЛИ  это  сделать)  она  расписывает  как  самый  эффективный  способ  лечения
наркоманов(демонстрируя невероятную лживость и лицемерие)!

Она пишет, что ядовитый метадон, дескать, «не токсичен»(то есть не просто не ядовит, но
даже,   якобы,  «не  токсичен»!),  но  что  самое  страшное  –  она  настойчиво  советует всем
женщинам-наркоманкам,  у  которых  должны  родится  дети  не  прекращать  употреблять
метадон,  более  того  –  существуют  рекомендации  ВОЗ:
https://www.unodc.org/documents/UNODC-WHO_International_Treatment_Standards_Russian.pdf
«Дозировку  препарата  (метадона)  необходимо  периодически(!) пересматривать  и
корректировать  в ходе беременности — обычно,  в сторону увеличения»(?). И ещё: «Есть
определённые доводы в пользу применения метадона, при лечении подростков»(!) Также ВОЗ
рекомендует матерям, принимающим метадон...кормить ребёнка грудью!

Есть свои границы для ошибок, есть и предел для всякого терпения, есть черта для самой
сильной выносливости, но невозможно остаться равнодушным, когда идёт геноцид против
женщин и детей!. Против беременных женщин! Именно этого любой порядочный человек не
простит ВОЗ-у – никогда не простит! Организация, готовая безжалостно истреблять женщин
и детей  не  остановится  ни  перед  чем!  Это  –  гибрид лживости  инквизиции и  жестокости
фашизма, ведущий к сатанизму  – и этот беспредел надо остановить! Пока не поздно!

Кстати, метадоном ВОЗ советует «лечить» «не меньше чем 12 месяцев»
(https://www.unodc.org/documents/balticstates/Library/PharmacologicalTreatment/

Metadons_RU_Latvia.pdf),  видимо чтобы у наркомана уже наверняка развилась зависимость.
Ну, и чтобы не оставить наркоманам вообще никаких  шансов, им дают метадон в огромных
дозировках:  60-120  мг  в  сутки  (иногда  до  400мг)  –  это  при  том,  что  для  обыкновенного
человека 30 мг метадона – это  смертельная доза (а  для обезболивания,  хотя метадон был
раньше  запрещён  как  обезболивающее,  так  как  он  вызывает  сильнейшую зависимость)  –
достаточно 5, максимум 10 мг)! И кто будет сомневаться о связи ВОЗ с наркомафией после
фразы:  https://www.unodc.org/documents/russia/Reports/report_2004-03-15_1_ru.pdf  болееʼ
высокие дозы метадона... эффективнее, чем более низкие. ʼ

Немного по поводу «лечения» метадоном – огромное количество просьб в адрес ВОЗ о
прекращении такого отравления людей не дали результаты.  Несмотря на то,  что,  согласно
(https://wiselawyer.ru/poleznoe/15692-primenenie-metadona-nelzya-rassmatrivat-lechenie)  «На
Комиссии  ООН  по  наркотическим  средствам  неоднократно  говорилось,  что  применение
метадона нельзя рассматривать как лечение, а на одной из конференций в Вашингтоне было
отмечено, что число смертельных случаев от метадона превысило число смертельных случаев
от героина.» Однако ВОЗ не только не отказалась от того, чтобы травить людей метадоном, но
и ввела его,  в  2005-м году   в  список «основных лекарственных средств»!   Мы не будем
останавливаться  на  той  уйме  лжи,  которую  применяет  эта  порочная  организация  для
применения  метадона,  заметим  однако,  что  про  смертельный  яд  эта  организация  пишет:
(https://www.unodc.org/documents/russia/Reports/report_2004-03-15_1_ru.pdf) «При метадоновой
поддерживающей терапии ..., как правило, наблюдается существенное улучшение показателей
состояния  здоровья…  У  беременных  ...  получающих  заместительную  поддерживающую
терапию, реже возникают осложнения (как для матери, так для плода). ...» – так вот какой он –
«Эликсир  Молодости»!  Что  же  это,  за  такой  «чудесный»  препарат,  который  «улучшает
здоровье матери и плода»? Давайте теперь послушаем не аферистов с ВОЗ, а специалистов…

https://admtyumen.ru/ogv_ru/news/subj/more.htm?id=11846857@egNews 
Метадоном  называют  очень  опасный  синтетический  наркотик  опийной  группы.  Прием

этого вещества связан с большим риском для жизни, а летальный исход может наступить даже
от совсем небольшой дозы.

«Отравление  этим  веществом  протекает  крайне  тяжело.   Одновременно  начинают
отказывать  многие  органы  и  системы:  лёгкие,  печень,  почки  и  другие …  «Отравление
метадоном в первую очередь сопровождается угнетением дыхания.  И исправить ситуацию
обычными  мерами,  которые  медики  принимают  в  случае  отравления  пациента  опиатами,
зачастую не выходит, Вот  почему этот  конкретный яд  смертельно опасен даже в  большей
степени, чем некоторые другие. Хотя, конечно, любой наркотик – это яд. Не бывает «лёгких»
наркотиков. Все они ведут потребителя к одному и тому же – потере человеческого облика,
болезни и смерти».

https://vosstanovlenie-rehabs.ru/stati/pro-narkotiki/vred-metadona   При  пероральном  приёме
метадона (через рот) смертельной считается доза 250 - 300 мг.),при длительном применении
метадон даёт побочные эффекты, сопоставимые с действием героина

В  шестидесятых  годах  XX  столетия  была  разработана  система  лечения  героиновой
зависимости с помощью метадона. Важным доводом в поддержку этих программ являлося
(дескать)  то,  что  пероральный  прием  метадона  (якобы)  препятствует  распространению



вирусных  заболеваний.  Однако  очень  быстро  стало  известно,  что  замена  одной  формы
зависимости на другую не решает проблемы, а вызывает только развитие полинаркомании.

https://nonarcotic.com.ua/stati/550-preparaty-dlya-snyatiya-narkoticheskoj-lomki/  Метадон  сам
по себе сильнейший наркотик, и ломка от него гораздо тяжелее и продолжается дольше, чем
от героина. … Поражает уровень смертности наркоманов «сидящих» на метадоне...

https://safe-time.ru/spravochnik/vred-metadona  (25 сентября 2020 года). «Основная опасность
от приёма Метадона – смерть во сне из-за внезапной остановки дыхания или сердце… Риск
умереть во сне отмечается не только у лиц, потребляющих наркотики для эйфории, но и у
пациентов,  участвующих  в  метадоновых  программах  (для  «лечения»  наркотической
зависимости)…. Из-за риска апноэ во сне метадоновая программа реабилитации запрещена в
ряде стран… Эйфория, исчезновение тревог и страхов, появление чувства защищенности –
вот что испытывает наркоман после дозы Метадона. Но искусственная стимуляция ЦНС (со
временем приводит) к нарушению высшей нервной деятельности. (что вызывает) нарушение
ориентации в пространстве и появление галлюцинаций. Если произошло привыкание(а оно
происходит практически мгновенно), то после прекращения действия препарата у человека
появляются различные страхи.  Чаще они связаны с  преследованием.  Состояние настолько
мучительно,  что наркоман делает всё,  чтобы найти и употребить новую дозу.  Такие люди
теряют интерес к работе или учёбе, перестают общаться с друзьями. Для них перестают иметь
значения моральные и правовые нормы: чтобы найти деньги на дозу, они много лгут, могут
пойти на преступление...  Наркоман, долго принимающий метадон, при общении оперирует
простыми фразами или отдельными словами. Не способен понимать сложные обороты речи.
Страдает и социальная сфера. Полное отсутствие интересов в жизни приводит к тому, что
человек перестаёт следить за собой, долго не моется и не меняет одежду.

На  физиологическом  уровне  страдают  все  метаболические  процессы.  Наркоманы  «со
стажем»  плохо  усваивают  съеденную  пищу,  часто  страдают  от  простуд  из-за  сильного
угнетения  иммунной  системы.  Хроническая  задержка  жидкости  из-за  снижения  функции
почек  приводит  к  появлению  отёчности  лица  и  конечностей.  Метадоновый  наркоман  –
малопривлекательное  зрелище.  Обычно  это  неопрятный  человек  с  сухой  кожей  землисто-
серого цвета, одутловатым лицом и потухшим взглядом...

После  формирования  наркозависимости  человек  вынужден  регулярно  употреблять
Метадон,  ПОСТОЯННО  ПОВЫШАЯ  ДОЗУ,  и  влияние  вещества  на  организм  становится
непрерывным.  Это  постепенно  разрушает  ЦНС  и  у  наркомана  отмечается:  снижение
способности  к  восприятию  новой  информации;  ухудшение  памяти;  затруднённая
концентрация внимания...Самое страшное для принимающего Метадон – это ломка (после
отмены Метадона)  – она длительная (и мучительная).  В среднем процесс ломки занимает
месяц и самостоятельно его пережить (почти) невозможно.»

https://wiselawyer.ru/poleznoe/15692-primenenie-metadona-nelzya-rassmatrivat-lechenie 
Вопрос  о  применении  метадона  неоднократно  обсуждался  на  Комиссии  ООН  по

наркотическим средствам. Однако во время первых выступлений представители Всемирной
организации здравоохранения (профессор Камерун) исходили из того, что метадон якобы не
является наркотическим средством. Но уже в 1961 г.  при составлении и принятии Единой
конвенции мнение о том, что метадон является столь же опасным наркотическим средством,
как морфин или героин, было бесспорным.

На  Комиссии  ООН  по  наркотическим  средствам  неоднократно  говорилось  (и  это  в
настоящее  время  принято  как  бесспорный  факт),  что  применение  метадона  нельзя
рассматривать как лечение: это всего лишь замена одного наркотика другим. Постепенно к
1970  г.  Комиссия  получила  данные  по  большому  количеству  научных  исследований,
обосновывающих тяжёлые последствия применения метадона.

Так,  было  отмечено  много  случаев  нарушения  функций  лёгких,  появления  состояния
удушья, резких отёков, нарушения сна, ночных кошмаров. Как отмечали американские учёные
Клейнбор  и  Баден,  серьезной  проблемой,  особенно  среди  молодых  наркоманов,
принимающих метадон, стали случаи с летальными комами, которые возникали в результате
случайных передозировок. На одной из конференций в Вашингтоне было отмечено, что число
смертельных  случаев  от  метадона  превысило  число  смертельных  случаев  от  героина.
Большинство пациентов из отобранных для исследования групп, несмотря на дачу метадона,
систематически  или  периодически  продолжали  употреблять  героин.  Как  замечал
американский учёный Допс, "при лечении метадоном один наркотик лишь заменяется другим
и не стимулирует отказ от наркотиков вообще".

Следовательно, как и другие наркотические средства, метадон стал источником нового вида
тяжёлой наркомании и незаконного оборота.

при лечении наркоманов не должен применяться никакой наркотик, не говоря уже о таком
опасном, как метадон. Комиссия отметила использование метадона в качестве временной и
исключительной меры для героиноманов… 



Ещё  раз  подчеркнём,  что  выдача  "наркотического  пайка",  переход  на  метадон  -  это
стремление решить другие проблемы, часто не связанные с наркоманией, за счёт жизни и
здоровья  наркоманов,  т.к.  при  постоянном  поступлении  наркотика  в  организм  наркомана
ускоряется его деградация, сокращается продолжительность жизни.

… По мнению больных, состояние эйфории, вызываемое метадоном ("метадоновый кайф"),
ничем не уступает эйфории, вызываемой героином.»

(https://vm.ru/news/443449-metadonovaya-lovushka):  `Так,  Джон  Леннон  жаловался  своему
доктору: «Мы отошли от героиновой ломки за три дня, а теперь уже пять месяцев не можем
избавиться от метадона!»`

(Заметим, что ВОЗ 
1) Вначале, в нарушение рекомендации о том, что наркоманов ни в коем случае не следует

лечить наркотиками всё же Пробила лечение метадоном – вначале только для героинщиков, и
только, дескать, в исключительных случаях,

2)  Незаметно  расширила  применение  метадона  на  всех  героинщиков,  и  не  в  качестве
исключительной и временной терапии, а в качестве стандартной и многолетней(по сути дела
пожизненной) .

3)  Нагло  расширила  применение  метадона  также  и  на  всех  остальных  «опиоидных
наркоманов» (опий, морфий , и т. д.), а также, чтобы у наркоманов уже не осталось никаких
шансов «слезть с  наркотической зависимости»,  существенно увеличила дозы метадона (то
есть вместо сокращения дозы наркотиков – до нуля,  как это обязательно должно было бы
происходить при лечении наркомании ВОЗ производит сохранение и даже увеличение дозы –
как это делают наркоторговцы!).

4) Начала нагло врать про то, что выдача ею метадонового пайка – это лечение (напомним –
На Комиссии ООН по наркотическим средствам неоднократно говорилось (и это в настоящее
время принято как бесспорный факт),  что применение метадона нельзя рассматривать как
лечение).

Мало того,  ВОЗ нагло врёт,  что,  дескать,  так называемое «лечение методоном» – самое
эффективное средство, для, якобы, лечения наркомана!

5) ВОЗ постоянно отрицает, а когда её припирают к стенке фактами приуменьшает явно
эйфорическое действие метадона и других наркотиков… 

6) ВОЗ постоянно отрицает, а когда её припирают к стенке фактами приуменьшает крайне
разрушительное на физическую и психическую природу человека действие метадона и других
наркотиков…

7)  ВОЗ действует как настоящий (и бездушный) супер-нарокодилер, исподволь исключая
наркотические  вещества  из  списка  вызывающих зависимость,  сознательно  дезинформируя
общественность явно лживой информацией по поводу наркотиков и всячески отрицая, а если
это  не  получается  –  то  преуменьшая  степень  зависимости  от  наркотиков(от  алкоголя  до
метадона);  их  физический,  психический  и  духовный  вред  и  степень  опасности  их  для
человечества – одним словом, вместо решительной борьбы с опасным врагом (наркотиками)
как это должно было бы быть  ВОЗ встала(а скорее всего – была практически с самого начала)
на  сторону  наркомафии,  перейдя  из  просто  бесполезной  организации  в  однозначно
античеловеческую, террористическую, разрушительную и сатанинскую!

Однако  озвучим  «Совместную  позицию  ВОЗ/УООННП/ЮНЭЙДС»
(https://apps.who.int/iris/bitstream/  handle/10665/85468/  9241591153_rus.pdf).  Начинается  она
так:  «ВОЗ,  Управление  ООН  по  наркотикам  и  преступности  и  Объединённая  программа
Организации Объединённых Наций по ВИЧ/СПИДу не гарантируют, что содержащаяся в этой
публикации информация полна и правильна, и при этом не несут ответственности за любой
вред, причинённый в результате её использования.» – то есть эти организации НЕ НЕСУТ
НИКАКОЙ  ОТВЕТСТВЕННОСТИ  ни  за  какой  ИМИ  ПРИЧИНЯЕМЫЙ  ВРЕД!  Не
рассматривая все «медицинские перлы» этого «шедевра», обратим внимание на то, что эти
«международные организации» пытаются «сажать» людей  не только на метадон,  но и на
запрещённый Конвенцией 1961 года для медицинских целей героин: «...пациенты, имеющие в
прошлом неудачный опыт лечения метадоном, успешно участвовали в лечебной программе с
применением диацетилморфина (героина) (!)...Результаты... указывают на то, что... он (героин)
мог бы быть альтернативой...»(???). 

Кстати, Вы знаете, что общего между героином и метадоном – этими двумя наркотиками,
погубившими наибольшее количество людей? Героин выпустила немецкая фирма «Bayer», он
позиционировался ими в качестве «волшебной пилюли», способной излечить от множества
болезней. Более всего фирма рекламировала его как революционное средство по излечению
кашля у детей(!). Также они… рекомендовали его при кишечных коликах у младенцев! На их
рекламе видно, как мальчик и девочка тянутся за бутылочкой с наркотиком!! В последствии
выяснилось,  что  Bayer  сознательно  говорила  неправду  о  том,  что  героин  не  вызывает



привыкания,  однако начавшиеся публикации-разоблачения их ничуть их не останавливали –
они,  наоборот,  стали  наращивать  производство  героина,  пока  волна  возмущений  не
прекратила этот кошмар. Только позже узнали, что и героин,  и метадон, не «лечат кашель», а
просто подавляют центр, который отвечает за кашлевый и рвотный рефлекс. Поэтому те, кто
принимали их часто гибли от пневмонии и инфекции ЖКТ – организм не мог природным
путём освободиться от  ядов и болезнетворных бактерий,  которые скапливаются в органах
дыхания и пищеварения. А сейчас, в качестве «лекарства от рвоты» (как бы для онкобольных),
нам предлагают марихуану, которая обладает аналогичными качествами…

И когда ВОЗ нам сознательно врёт про безопасность метадона не только для здоровья, а,
дескать,  и  для  психики  –  и  даже  говорит,  что  людей,  проходящих  метадоновую терапию
можно спокойно брать на работу мы вспомним случай, случившийся  12 ноября 2021 года,
когда:  

Водій, який збив дітей у Харкові, був під дією метадону https://24tv.ua/vodiy-yakiy-zbiv-
ditey-harkovi-buv-pid-diyeyu-garyachi-novini_n1793449 «У Харкові близько 15:00 Toyota Land
Cruiser  промчав через пішохідний перехід,  коли по ньому йшли люди.  Автівка збила двох
підлітків – 13-річних хлопця та дівчину. Про це повідомив речник прокуратури Харківської
області Дмитро Чубенко. Свідки ДТП розповідали, що водій   одразу після зіткнення поводив  
себе  неадекватно. Чоловік  кричав  і  запевняв,  що ні  у  чому не  винен,  хоча  сам наїхав  на
потерпілих на переході, коли вони йшли на зелене світло.  Як виявилось, він, був під дією
метадону...  Обох дітей госпіталізували до лікарні у стані середньої важкості.»

И по поводу того, что общего у производителей метадона и героина:  при приходе к власте
нацистов фирма  Bayer вместе с разработчиком метадона Hoechst AG вошли в концерн  IG
Farben, где они все вместе выпускали газ Циклон-Б (им было отравлено в концлагерях 12-15
миллионов   человек!  –  однако  этот  факт  стараются  «затереть»  указывая  цифру  в  1,5
миллиона).

Метадон уже погубил не меньшее число людей. Обычно он убивает не сразу, а за два-три
года, максимум – за десять! Но бывают и исключения. Так, например, недавно был отравлен
метадоном депутат Антон Поляков – его напоили водкой с метадоном, а потом возили 1,5 часа
в  машине,  ожидая,  чтобы   метадон(это  достаточно  токсичный,  но  медленный  яд)
«подействовал».  Потом его,  (по рассказу водителя,  который возил его)  якобы  посадили в
такси (то есть водитель за 1,5 часа, «не успел  довести его до дома», и пришлось ему вызвать
такси!,  а  прибывший водитель  такси,  «увидев  что  человеку  плохо»  расстроился  и  тут  же
нарушил правила дорожного движения, которое бдительный полицейский мгновенно! заметил
(хотя,  внимание!,  было  3  часа  ночи)  и,  (хвала  полиции  которая  не  спит  в  это  время!)
полицейский тут же «помог» вытащить тело из машины и начал его «реанимировать». После
этой   «реанимации»  на  шее  у  Полякова  остался  след,  который  обычно  остаётся  при
удушении(возможно  хотели  «подстраховаться»).  Водителя,  конечно  же,  задержали,
допросили, и  … отпустили (ну это же нормально – он за 1,5 часа просто «не успел» довести
Полякова  до  дома,  с  кем  не  бывает),...  и  дали  типичное  заключение:  «смерть  Полякова
наступила  в результате  острой  коронарной  недостаточности,  острой  ишемической  болезни
сердца.»  (люди  –  берегите  сердце!),  а  затем  начали  уголовное  производство   с пометкой
«естественная смерть»(что ещё может быть естественнее, чем простое убийство депутата),
хотя  по  данным  токсикологической  экспертизы  https://nv.ua/ukraine/politics/anton-polyakov-
umer-v-policii-rasskazali-chto-on-delal-pered-smertyu-novosti-ukrainy-50188304.html  «Смерть
Антона Полякова наступила в результате реакции алкоголя и метадона» –  о чём написала
9 октября  депутат  Галина  Янченко.  А  для  тех,  кто  ещё  сомневается  –  метадон  начинают
принимают обычно конченые наркоманы, к тому же те, у которых нет денег на более дорогие
наркотики(у  депутатов  же  деньги,  вроде-бы,  есть).  Потому  что  известно,  что  от
«госпрограммы замещения наркотиков метадоном» обычно года через два-три человека уже
хоронят…

Геноцид человечества ВОЗ-ом с помощью  бупренорфина
https://nazaraliev.com/ampn/478  Официально Субутекс наркотиком не считается. Всемирная

организация здравоохранения (ВОЗ) относит его к психотропным веществам...Субутекс это
всего  лишь  торговая  марка,  за  которой  скрывается  бупренорфин  –  полусинтетический
опиоид…  Субутекс  специально  разработан  для  программ  заместительной  терапии,  но
используется  также  в  качестве  обезболивающего  средства,  поскольку  его  действие  в
несколько  раз  превосходит  аналоги,  включая  традиционно  применяющийся  в  этих  целях
морфин.

Считается,  что Субутекс наименее токсичный препарат из числа «заместителей», однако
превышение  дозировки  немедленно  ведёт  к  отравлению,…  не  исключается  впадение  в
коматозное состояние и летальный исход.   Сторонники заместительной терапии настаивают –
толерантность (терпимость организма) к Субутексу либо не проявляется, либо растёт очень
медленно. Это якобы позволяет избегать большого количества передозировок и привыкания.

https://24tv.ua/narodilisya-dublyantsi-likari-rozpovili-pro-stan-novini-harkova_n1792773
https://24tv.ua/krichav-shhos-dokazuvav-vodiy-shho-zbiv-2-ditey-novini-harkiv_n1792931
https://24tv.ua/krichav-shhos-dokazuvav-vodiy-shho-zbiv-2-ditey-novini-harkiv_n1792931
https://24tv.ua/krichav-shhos-dokazuvav-vodiy-shho-zbiv-2-ditey-novini-harkiv_n1792931
https://24tv.ua/harkovi-vodiy-toyota-zbiv-ditey-perehodi-vse-ukrayina-novini_n1792798
https://24tv.ua/harkovi-vodiy-toyota-zbiv-ditey-perehodi-vse-ukrayina-novini_n1792798


Однако  моментальная  зависимость  от  Субутекса  –  неопровержимый  факт.  Мало  кто  из
участников  заместительной  терапии  может  отказаться  от  его  употребления.  Тех  же,  кто
попытается,  ожидают  два  месяца  абстиненции  («физической  ломки»),  которая  будет
сопровождаться болями, ознобами, судорогами, рвотой и бессонницей. Более того, западные
специалисты уже признали – Субутексом можно злоупотреблять. Для искоренения «порока»
Субутекса  они  изобрели  Субоксон.  Но  и  про  Субутекс  в  своё  время  говорили,  что
злоупотребить им будет невозможно.

Сегодня Субутекс во многих странах Запада превосходит по популярности героин. 
https://nonarcotic.com.ua/stati/135-chto-takoe-subiteks/ 
В  интернете  вы  найдете  массу  информацию  о  целебном  действии  субутекса,  который

значительно  облегчает  протекание  абстинентного  синдрома  при  героиновой  зависимости,
помогает уменьшить нарковлечение и не влияет на работу мозга.  Странно, почему же при
таком  терапевтическом  потенциале  у  многих,  кто  прошёл  лечение  в  наркодиспансере
бупренорфином, возникает ещё большая зависимость?

На самом деле субутекс относится к группе опиатов, а его пагубное влияние на организм
сравнимо с трамадолом и героином. 

Как «лечили все болезни» наркотиками
Попытка  «посадить»  людей  на  наркотики  делалась  и  раньше  –  но  была  не  столь

масштабной.
Вначале многие болезни «лечили» алкоголем. Давайте уточним – действительно, алкоголь

имеет свойство усиливать действие лекарств, и его применение для настоек – оправдано и
полезно! Но там он не в чистом виде, и доза – несколько капель! А курс приёма – ограничен
по времени, после чего ОБЯЗАТЕЛЬНО нужно сделать перерыв. По поводу вина – бывает
может помочь при болезнях желудка – но не более 30 мл и, желательно, не чаще 1 раза в
месяц  (лучше  –  раз  в  2-3  месяца).  Остальные  виды  «лечения»  алкоголем  –  обычно
губительны!

«Лечение алкоголем» описано, например, в романе «Тупейный художник» – где пьяница-
няня называет водку – лекарством! В 19 веке алкоголизм «с успехом» лечили опием – правда
после этого люди вместо алкогольных становились опийными наркоманами!

Кстати, опием лечили в 19 веке почти всё и почти везде – только Китай не хотел лечиться
опием, и даже изъял у наркоторговцев и утилизировал 1200 тон опия, после чего королева
Виктория, которая по праву может быть названа «самым большим наркодилером всех времён»
объявила Китаю войну (названую «Опиумной войной»), в результате чего Китаю пришлось
заплатить за утилизированный опий сотни тон серебра, и начать усердно «лечиться опием»,
что  Китай  и  продолжает  до  сих  пор,  ставши,  на  сегодняшний  день,  наиболее  крупным
производителем синтетических наркотиков в мире…

В 1853  году  широкое  распространение  получил  морфин .  Его  быстро  записали  в  ряды
болеутоляющих – как будто бы абсолютно безвредного болеутоляющего средства!, а также
использовали  в  качестве  альтернативного вещества  для  излечения  опиумной зависимости!
Результат – миллионы разрушенных судеб!

Ну а  с  1884  году,  с  подачи  «знаменитого»  Фрейда,  началась  пропаганда кокаина как
лекарства  от депрессии,  различных  неврозов,  сифилиса,  алкоголизма  и  морфийной
наркомании,  сексуальных расстройств,  и  в  психотерапевтической практике.  Также  в  1885
году американская  фирма Parke-Davis  начала  продажу кокаина  в  разных формах,  включая
раствор для внутривенных инъекций, к которому прилагалась игла(!!). Специально для детей
на основе кокаина были разработаны капли «от зубной боли»…А в лондонском универмаге
Хэрродс в 1916 году продавался даже специальный набор — он назывался «Приветственный
подарок для друзей на фронте», и в него входили кокаин, морфин, шприцы и иглы (!).

В 1898 году Bayer выпустила  героин(Heroin), который позиционировался компанией в
качестве «волшебной пилюли»,  якобы способной излечить от множества болезней, в том
числе  от  алкогольной,  опийной,  морфиновой  и  алкогольной  зависимости.  Особенно
фирма Bayer рекомендовала героин детям! Он продавался везде и без рецепта. Им даже «с
успехом» лечили психические расстройства и «без побочных эффектов»…

А  теперь  опийную,  морфиновую  и  героиновую наркоманию  ВОЗ  якобы  «лечит»
невероятно разрушительным наркотиком метадоном – зависимость от которого в 12 раз
сильнее, чем зависимость от героина!

И  ещё:  Средство  под  названием  Детская  тишина,  или  Успокаивающий  сироп  Миссис
Уинслоу  было широко распространено в Великобритании и США: 

«Совет матерям! Вы совсем обессилели в уходе за больным ребёнком? Скорее спешите к
аптекарю,  чтобы  приобрести  бутылочку  успокаивающего  сиропа  Миссис  Уинслоу.  Это
лекарство совершенно безвредное и приятное на вкус, вызывает естественный спокойный
сон,  так  что ваш маленький  херувим засыпает и  пробуждается  как  по  щелчку  пальцев.
Сироп успокаивает ребёнка, смягчает десны, снимает боль, нормализует работу кишечника



и является лучшим известным средством от дизентерии и диареи. Успокаивающий сироп
Миссис Уинслоу продаётся во всех аптеках.»

«Успокаивающий сироп» был в продаже с 1849 по 1930 год!
Опиумный  сон  иногда  приводил  к  тому,  что  младенцы  умирали  от  голода,  так  как  не

плакали  и  не  просили  есть... Недобросовестные  «детские  медсёстры»  часто  стремились
уморить голодом доверенных им на время детей, чтобы сэкономить деньги на их содержании
–  они  пытались  намеренно  ускорить  их  смерть.  Настой Godfrey’s  Cordial —  известный  в
разговорной  речи  под  названием  «друг  матери»  (сироп,  содержащий  опиум) —  был
популярным выбором для такого дела… Шумных или требующих внимания младенцев также
могли «успокаивать» легкодоступными алкоголем и/или опиатами...

Это ещё не всё. К началу 1950-х годов в официальной медицине стал использоваться  LSD-
25. Вообще-то ЛСД официально является боевым отравляющем веществом и рассчитан на
поражение живой силы противника во время войны.  Родственник ЛСД газ BZ, испытанный
Пентагоном, привёл к тому, что люди едят траву, как бараны, потому что им сказали, что они
бараны, человек превращается в овощ, ничего не хочет, ни к чему не стремиться. Однако это
не помешало назначать ЛСД для «лечения» депрессии,  «улучшения памяти», а также для
«лечения алкоголизма, героиновой и кокаиновой зависимости»... В 1977 году в ходе слушаний
в сенате США директор ЦРУ Стэнсфилд Тёрнер признал, что ЦРУ с начала 1960-х годов
проводило  серию  экспериментов  с  использованием  ЛСД  на  людях  без  их  согласия  и  их
ведома. Таким экспериментам подверглось множество американцев, среди которых были, в
частности,  заключённые,  пациенты психиатрических  больниц  и  пациенты онкологических
центров, медсёстры и «другой медицинский персонал». ЛСД запретили, но с начала 21 века
опять  начал  искусственно  подниматься  вопрос  о  возможности  разрешения  использования
ЛСД в медицинских целях, несмотря на то, что сейчас общеизвестно, что даже однократный
приём ЛСД способен начать необратимо разрушать психику! Также ЛСД даже при разовом
приёме способен изменять хромосомы. 

В середине 20 века также появились амфетамины и метамфетамины – ими, как и всеми
вышеупомянутыми  наркотическими  средствами,  широко  пользовались  в  качестве
обезболивающего. Ими "лечили" всё, начиная от головной боли и заканчивая астмой. Они
приносили страдальцам временное облегчение, однако позднее боль снова обрушивалась на
несчастных, заставляя их принимать очередную дозу наркотика – а затем и увеличивать её! 

Кстати,  Вы  знаете,  что  общего  между  нацистами,  американскими  солдатами
зверствовавшими  в  Корее,  и  японскими  камикадзе?  Всем  им  давали  метамфетамин!  К
сожалению наркотики употребляли также многие воевавшие в  Афганистане –  отсюда там
столько зверств и жестокостей!

Однако и это ещё не всё! В 1944 году в США появился ещё один препарат, завоевавший по-
пулярность как стимулятор — метилфенидат, более известный миру как риталин – «лекарство
от лени» чрезвычайно популярное у родителей американских детей! С 1950-х годов риталин
начали выписывать детям все чаще, а к препарату стали относиться как к универсальной «ум-
ной» таблетке, которая снимает все проблемы с детьми – и он до сих пор не запрещён!  –
наоборот, он набирает популярность – в США 3 миллиона детей сидят на этом наркотике,
который,  помимо  побочных  действий,  постепенно  но  уверенно  делает  ребёнка
наркозависимым. Риталин используется не только в виде таблеток, но и в виде «наклеек», из
которых риталин всасывается прямо в кровь. Риталин запрещён в большинстве стран Азии и
Африке,  а  в  Европе,  к  сожалению,  его  разрешили.  Также  на  препарат  аддералл(4  соли
амфетамина) в США выписывают 25 миллионов рецептов ежегодно,  есть ещё модафинил и
другие «разрешённые» наркотики. 

Сейчас  пытаются  легализовать  марихуану  –  ну  что  же,  и  это  не  ново  –  она  была
«популярна» в начале 20 века, а затем, когда столкнулись с ужасами от её применения – её
запретили!  Сейчас  пытаются  «узаконить  марихуану  опять.  Только  вот  всё  намного  более
жестоко. Если в 70-х годах марихуана содержала только 2% ТГК (основной её наркотик), то
сейчас – она содержит его в 10, а иногда и до 15  раз больше. Кроме того, в США уже сейчас
пятую долю от продаж марихуаны в США составляет концентрат марихуаны с содержанием
ТГК от 70 до 90% и более. Учтите, что гашиш содержит только 10-50% ТГК! Также надо
учитывать, что в последнее время появился Дживиаж – наркотик, специально разработанный
в  нарколабараториях  как  «супер-ТГК»  –  его  действие  в  5  раз  сильнее  действия  ТГК,  а
зависимость от него образуется с первого раза! И ещё надо учесть то, что ВОЗ уже ввело
определение, что ТГК –  «изомер» дронабинола (искусственного ТГК), а дронабинол, дескать
– это лекарственное средство, после чего ВОЗ попыталась исключить ТГК из 4-й категории
наркотиков (самых опасных) (это им удалось), а затем – из первой(это им, Слава Богу,  не
удалося) – то есть они настаивали, чтобы ООН признала, что ТГК(марихуана и гашиш) – не
наркотики, а, дескать, лекарственное средство!



Дикое  чудовище,  рождённое  ООН   –   так  называемая  «Глобальная  комиссия
по наркополитике» (её главарь – бывшей генсек ООН) вообще попробовала пролепетать, что
«Война с наркотиками, дескать проиграна». Что же, мы ответим этому монстру  – «А мы,
батенька,  ещё  и  не  начинали,  мы  только-только  готовимся...».  Теперь  они  «советуют»
«регулировать рынок наркотиков как рынок алкоголя» – то есть полностью легализовать все
наркотики… Не пройдёт! Пусть и не надеются!!

Завершим эту печальную тему словами из статьи https://znakachestva.ua/news/vsya-pravda-o-
lechenii-narkomanii-metadonom: «метадон не является лекарством. Он не лечит наркотическую
зависимость….Метадон  чрезвычайно  токсичен.  Он  разрушает  практически  все  органы  и
системы  организма  ...Сегодня  нет  ни  одного  научного  подтверждения,  что  возможно
излечиться  от  наркомании  с  помощью  метадона.  …»  И  ещё,  по  адресу
https://www.04141.com.ua/list/208345 написана прекрасная статья под названием «Как влияет
метадон на здоровье и организм человека»: «Буду бежать, не оглядываясь», — именно такую
фразу скажет каждый бывший наркоман, если спросить его, что он будет делать при виде
метадона.

Наркотическое лобби в 21 веке
К сожалению, именно с подачи ВОЗ и ООН сегодня идёт наиболее массированная реклама

наркотиков – как лекарственных и чудолекарственных средств, идут попытки запутать людей
в терминах,  описывающих наркотики и  смежные с  ними области.  Так  «комиссией»   ВОЗ
отрицается тот факт, что алкоголь является наркотиком, отрицается наркотическое действие
антигистаминных препаратов,  антидепрессантов,  галлюциногенов и нейролептиков,  и даже
некоторых обезболивающих средств! Проанализировав её «словарь наркотических терминов»
Вы увидите, что переделывается большое количеств терминов, и делается это с явной целью
распространения наркотиков!

Этот словарь рассмотрен был достаточно подробно в статье «Давайте разберёмся (анализ
словаря ВОЗ)...» Здесь мы коротко приведём некоторые цитаты из данной статьи и напомним,
что в этом словаре  борцов с наркотиками ВОЗ презрительно называет «прогибиционистами»ʼ ʼ
и говорит, что этот термин «уничижительный». Тех, кто не употребляет спиртных напитков
она презрительно называет «полными абстинентами». Интоксикация у неё уже означает не
«отравление веществом», а получение «кайфа», и говорится,  что  после интоксикации «со
временем  наступает  полное  выздоровление»  (то  есть  что  наркотик,  дескать,  никак  не
разрушает  здоровье).  Также  в  этом  словаре  вводятся  понятия  «привычное  опьянение»  и
«привычное пьянство» (то есть одурманивание наркотиками и пьянство рекламируются уже
как привычное, нормальное поведение)! 

Если Вы сомневаетесь в том, что так написано – просмотрите этот словарь сами.  Рано или
поздно это надо обязательно будет сделать – противника надо знать в лицо!

Коротко:  по  данному  словарю  алкоголь  –  это  не  «нейротоксический  яд»,  а  «напиток».
Вводится  понятие  «умеренного  потребления  алкоголя»,  как  «употребление  алкоголя,  ...  не
вызывающее  проблем.»,   а  также  понятия  «лёгкое  употребления  алкоголя»  (видимо
вызывающее  ещё  меньше  проблем),  «употребление  алкоголя  контролируемое»,
«употребление алкоголя социальное»,  «ответственное употребление алкоголя» и «разумное
употребление алкоголя» (ну как здесь не вспомнить про «разумное, доброе, вечное»!).  Под
«социальным  алкоголизмом»  подразумевается  "традиционный  приём  спиртных
напитков"...одобряемое  населением  распитие  спиртного...часто  до  состояния
интоксикации»(!). Кстати, только один термин: «пагубное употребление» – представлен как
«разрушающий  здоровье».  Все  остальные  виды  алкоголизма  разрешены,  ведь,  согласно
словарю,  даже  «опасное  употребление(опасное  пьянство)  –  (характерно)  отсутствием
какого-либо текущего расстройства у конкретного потребителя»!

С точки зрения ВОЗ наркотики не надо запрещать, а надо «снижать на них спрос», после
чего… «декриминализировать» (снять уголовную ответственность), и  «легализировать» (то
есть  полностью  разрешить).  Кстати,  с  её  точки  зрения  наркотиков  не  существует…а
существуют только «лекарственные наркотические вещества» (так написано в словаре ВОЗ)...

Заметим также, что под термином «Детоксикация» – подразумевается не очистка организма
от токсинов, а вкалывание наркоманам наркотиков с постепенным снижением дозы. Также в
этом «словаре» идёт  рекомендация  лечить  ацетальдегидом больных алкоголизмом (это яд,
намного более опасный чем этанол),  а  про полинаркоманию – самую губительную форму
наркомании, которая погубила десятки или даже сотни миллионов жизней говорится, что этот
«термин… имеет оттенок запрещённого».  В смысле «незаслуженно»... 

В статье «связанная с наркотиками проблема» пишется, что проблемой является «именно
(факт) употребления наркотика» и далее следует: «а не последствия этого следует определить
как проблему». То есть,  что проблема только в том,  что,  в обществе считают применение
наркотиков вредным – а на самом деле, дескать, приём наркотиков не является «проблемой» и
не разрушает организм человека! Невероятно разрушителен термин «заместительная терапия»



–  это  когда  наркоманов  пожизненно  сажают  на  один  из  наиболее  сильных  наркотиков  –
метадон – зависимость от которого в 12 раз сильнее, чем от героина!

Кстати,  термин  «зависимость»  (он  введён  ещё  в  1964  году  ВОЗ  вместо  термина
«наркомания») –  (трактовка ВОЗ): «означает  состояние необходимости или потребности в
чем-то или ком-то для поддержки либо для функционирования или выживания». Подождите,
это  что  –  речь  о  потребности  в  двух  «ангелах  хранителях»  –  наркотике  (в  чем-то)  и  в
наркодилере (в ком-то) – которые, (подумайте!), помогают наркоману «выжить» – то есть, по
терминологии этой организации они не губят его, а спасают!

В  термине  «запрещённое  наркотическое  лекарственное  средство»,  «запрещённые
наркотики»  названы  просто  «лекарственными  средствами».  Поясняем  –  есть  такие
разрушительные  наркотики,  вред  от  которых  столь  огромен,  что  их  категорически
запрещается использовать даже в нашей современной медицине – и ВОЗ прекрасно знает, что
уж  эти  наркотики,  даже  с  позиции  «современной  медицины»  НЕ  ЯВЛЯЮТСЯ
ЛЕКАРСТВЕННЫМИ  СРЕДСТВАМИ...  Далее  пишется,  что  «В  строгом  смысле
запрещённым является не само средство, а его производство, продажа или использование
при определённых обстоятельствах» (то есть,  что никакой,  даже самый разрушительный в
мире наркотик ВОЗ никогда не объявит запрещённым – видимо, потому, что свою задачу ВОЗ,
к сожалению, видит в легализации всех, абсолютно всех наркотиков с целью уничтожения
человечества)  и  вводится  просто  «изумительное»  для  наркоторговцев  определение:
«нелегальный рынок наркотических лекарственных средств». Ведь не одному человеку в мире
и  в  голову  не  придёт,  что  распространение  наркотиков  –  это  ни  что  иное,  как
«распространение  лекарственных  средств»!   Правда  пока  ещё  «нелегальных»  и
«наркотических» (ВОЗ сейчас усиленно «трудится», чтобы всё это легализировать) – но какое
для ВОЗ это имеет значение – главное, это распространители лекарств! То есть это люди, по
мнению ВОЗ, чья деятельность которых должна ими контролироваться, и которые, (опять, по
мнению  ВОЗ),  могут  быть,  при  определённых  условиях(которые  сейчас  искусственно  и
создаются), причислены к фармацевтическим кампаниям!

Кстати, несмотря на все попытки и все увёртки ВОЗ для того,  чтобы избежать прямого
признания очевидного факта, что и алкоголь, и табак, и все так называемые «психоактивные
вещества»,  по  сути  дела,  являются  наркотиками  и  ВСЕ  ОНИ  ВЫЗЫВАЮТ
НАРКОТИЧЕСКУЮ  ЗАВИСИМОСТЬ,  ВОЗ,  в  статье  «уличный  пьяница»  ненароком
признаётся и в этом когда пишет: «публичное употребление алкоголя и других наркотических
средств».  То  есть  ВОЗ  ПРЕКРАСНО  ОСВЕДОМЛЕНО  о  том,  что  алкоголь  –  это
наркотическое  средство,  то  есть  наркотик,  И  СПЕЦИАЛЬНО  ДЕЗИНФОРМИРУЕТ
НАСЕЛЕНИЕ ПЛАНЕТЫ.

ВОЗ  сознательно  пытается  разрушить  человеческое  общество,  и  апофеозом
человеконенавистничества следует считать её статью «рекреационное употребление», где под
этим  термином,  который  раньше  всегда  означал  только  одно:  «восстановление  функций
организма»,  ВОЗ  вводит  новое  определение,  которое,  без  преувеличения,  можно  назвать
сатанинским:  –  «рекреационное  употребление  –  (это,  дескать)  употребление  наркотика,
ОБЫЧНО  ЗАПРЕЩЁННОГО,  в  компании  или  в  условиях  расслабления,  не
предполагающее  появления  зависимости(где  Вы  видели,  чтобы  наркотик,  да  ещё  и
запрещённый не вызывал зависимости ?!)  или других проблем.» 

Что  это  за  фарс  –  запрещённый  наркотик,  который  не  вызывает  никаких  проблем?!  –
видимо и со здоровьем, и с зависимостью, и с законом...  –  ну это же просто «сказка для
наркодилера»!  И где  же  ВОЗ такой  наркотик  откопала?  Пусть  покажет  хоть  один!  А ещё
«запрещённый наркотик»,  по мнению ВОЗ, не вызывает никаких финансовых проблем (то
есть как будто бесплатен), ну и, само собой, после него (по мнению ВОЗ) можно хоть машину
водить, хоть детей учить, хоть в парламент идти… Вред этого определения – миллионными
тиражами слетающего с конвейера беспринципной журналистики – огромен невероятно!!

Возможно  что  это  –  одно  из  самых  подлых,  лживых  и  разрушительных  определений,
которые  когда-либо  подсовывались  человечеству!  И  ещё  раз  напоминаем  уважаемым
читателям,  что  никакой  наркотик  никогда  и  нигде  не  восстанавливал  человека  –  любой
наркотик всегда однозначно разрушает его организм!

Закончим  основную  статью  словами  словами  автора  статьи
https://www.dw.com/ru/легелизация-наркотиков-за-и-против/a-19191928

 «Алкоголь и табак - два наркотика, которые, так уж вышло исторически, не знают запретов.
Причём все  попытки ограничить  их  употребление  в  разных  странах  не  давали  желаемых
результатов. Но происходило это именно потому, что когда-то они оказались в правовом поле
(по  этой  причине  бороться  с  ними  следует  другими  методами,  но  это  отдельная  тема).
Однажды разрешённое заново запретить практически невозможно(точнее очень сложно).

Примеры  алкоголя  и  табака  наглядно  демонстрируют,  что  наркотические  вещества,
однажды  легализованные,  со  временем  настолько  укореняются  в  обществе,  что  в



определённый момент уже не воспринимаются как нечто опасное.  А умелый маркетинг и
вовсе превращает их в объект вожделения. Поэтому, чтобы не наступило будущее, в котором
на каждой молодёжной вечеринке рядом с пустыми бутылками и окурками будут валяться
использованные шприцы, наркотики нельзя легализовать.

Легализация  наркотиков  –  это  шаг  от  свободы  выбора  к  вседозволенности.  Это  шаг,
который нельзя делать, потому что, переступив черту, остановиться уже не удастся…»

Афёра ВОЗ
Будучи органом, подотчётном ООН – её частью, а значит – подчинённой ООН, и в силу

этого – значит и всем государствам в неё входящим ВОЗ, под благовидным предлогом заботы
о здоровье людей приняло свой устав,  впоследствии переименовав его  в конституцию, по
которому(внимание!) наделяла саму себя исключительными полномочиями, а все государства,
которые организовали ООН и которым она должна была бы служить и отчитываться перед
ними – заставила «вступить в ВОЗ». Поясняем, это аналогично тому, как если бы секретарша,
нанятая десятью работодателями и работающая за ихние деньги в ихней организации вдруг
искусственно  пишет  устав,  согласно  которому  она  организует  «Секретариат»  –  дескать
независимую организацию, в которую она ГОТОВА ПРИНЯТЬ СВОИХ РАБОТОДАТЕЛЕЙ! 

Давайте рассмотрим его подробнее:
Вот  самое  начало  устава(конституции)  ВОЗ-а:  «ГОСУДАРСТВА  ,  принявшие  сообща

настоящий  Устав(Конституцию)  в  соответствии  с  Уставом  Объединённых  Наций,
провозглашают,» – то есть это – меморандум всех государств о добровольном подчинении,
добровольном рабстве у ВОЗ-а.

Статья  1  Целью  Всемирной  организации  здравоохранения,  в  дальнейшем  именуемойʼ
"Организация", является достижение всеми народами возможно высшего уровня здоровья.  –ʼ
обратите внимание, здесь ВОЗ провозглашает себя не просто, в дальнейшем как «ВОЗ»(что
было бы намного  короче  чем «Организация»),  а  именно  как  «Организация»  –  то  есть  не
просто  центральная  медицинская  организация,  а,  намекая  на  то  что  она  –  центральная
мировая организация вообще!

Статья 2 Функциями Организации, ведущими к указанной цели, будут: (a) действовать вʼ
качестве  руководящего  и  координирующего  органа  в  международной  работе  по
здравоохранению;   –  то  есть  ВОЗ САМОВОЛЬНО берёт  на  себя,  по сути УЗУРПИРУЕТʼ
РУКОВОДЯЩУЮ  И  КООРДИНИРУЮЩУЮ  МЕЖДУНАРОДНУЮ  РОЛЬ.  Вначале  –  в
вопросах медицины. 

 (c) помогать правительствам по их просьбе в укреплении служб здравоохранения;  – а что,ʼ ʼ
правительства стран сами не способны укрепить свои службы здравоохранения?

 (k)  предлагать  принятие  конвенций,  соглашений  и  правил,  делать  рекомендации  поʼ
вопросам международного здравоохранения и исполнять те обязанности, которые в связи с
этим могут быть возложены на Организацию и которые соответствуют её целям;ʼ

 Статья 3 Приём в члены Организации открыт для всех государств.ʼ ʼ
Статья 6 В соответствии с условиями любого соглашения между Объединёнными Нациямиʼ

и Организацией,...  – здесь ВОЗ себя ставит как НЕЗАВИСИМУЮ ОТ ООН организацию, чтоʼ
неправильно с самого начала. Однако это ещё всё – цветочки. В этой же статье она вводит
понятие  голосование  Ассамблеей  –  простым  большинством  голосов  (что  вроде  бы,
правильно), однако далее идёт:

Территории или группы территорий, не ответственные за свои международные отношения,ʼ
могут  приниматься  в  качестве  членов-сотрудников  Ассамблеи  здравоохранения  по  подаче
заявления,  представляемого  от  имени  такой  территории  или  группы  территорий  членом
Организации или иной властью, ответственной за их международные отношения.  – то естьʼ
ВОЗ «принимает в свои ряды» не только страны (что тоже было бы, как уже было сказано,
явным превышением её юрисдикции – как, напомним, ПОДОТЧЁТНОЙ ООН организации),
однако здесь ВОЗ говорит о принятии в качестве голосующих в Ассамблее лиц не просто
государства,  а  и,  Внимание!  –  представителей  территорий!  –  искусственно  раскалывая
международное устройство мира! И ещё:

Функциями  Ассамблеи  здравоохранения  являются:...приглашать  любую  организацию,ʼ
международную или  национальную,  правительственную или  неправительственную,  задачи
которой сходны с задачами Организации,  назначать  представителей для участия без  права
голоса  – пока что без права голоса, однако что может быть потом?ʼ

Статья 19 Ассамблея здравоохранения имеет право принимать конвенции и соглашения поʼ
любому вопросу, входящему в компетенцию Организации...

Статья  20  Каждый  член  обязуется  в  восемнадцатимесячный  срок  со  дня  принятияʼ
Ассамблеей здравоохранения конвенции и соглашения принять меры к утверждению такой
конвенции или соглашения...а  в случае непринятия им такой конвенции или соглашения в



означенный срок сообщает о причинах непринятия.   – то есть уже не ВОЗ отчитываетсяʼ
перед государствами, а государства – перед ВОЗ!

Статья 22 Правила, принимаемые в соответствии со статьёй 21, становятся обязательнымиʼ
для всех членов после того, как будет сделано должным образом оповещение об их принятии
Ассамблеей  здравоохранения,  за  исключением  тех  членов  Организации,  которые  известят
Генерального директора в указанный в оповещении срок об отклонении их или оговорках в
отношении них.  – то есть если государства не подают свои возражения(за полтора года), ониʼ
ОБЯЗАНЫ ПОДЧИНИТЬСЯ ВСЕМ РЕШЕНИЯМ АССАМБЛЕИ – причём для этого даже не
надо их подписи – принцип такой – если не сказал нет , то ты сказал Да !ʼ ʼ ʼ ʼ

Статья  37  При  исполнении  своих  обязанностей  Генеральный  директор  и  персонал  неʼ
должны запрашивать  или  получать  указания  от  какого  бы  то  ни  было  правительства  или
власти,  посторонней  для  Организации.  –  то  есть  от  посторонней  организации  илиʼ
государства директор (и персонал ВОЗ) не должны запрашивать или получать указания(что
целиком правильно) – однако не сказано, что они не могут получать указания от своих же
членов(в том числе и неправительственных объединений).

Статья  63  Каждый  член  без  промедления  сообщает  Организации  о  важных  законах,ʼ
правилах, официальных докладах и статистических данных, относящихся к здравоохранению,
которые были опубликованы в данном государстве.ʼ

`Статья  66  На  территории  каждого  из  своих  членов  Организация  пользуется  такой
правоспособностью,  какая  может  оказаться  необходимой  для  достижения  её  целей  и
выполнения её функций.`

`Статья 67 (a)  На территории каждого из своих членов Организация пользуется такими
привилегиями  и  иммунитетами,  какие  могут  оказаться  необходимыми  для  достижения  её
целей и выполнения её функций.`

`Статья  70  Организация  устанавливает  эффективную  связь  и  тесное  сотрудничество  с
такими другими межправительственными организациями,  с  которыми это может оказаться
желательным.`

`Статья  71  По  вопросам,  входящим  в  круг  её  компетенции,  Организация  может
предпринимать  соответствующие  шаги  в  целях  консультации  и  сотрудничества  с
международными неправительственными организациями,`

Провал ВОЗ
Заметим, что в так называемом наркотическом словаре ВОЗ  сказано, (самой ВОЗ):ʼ ʼ
«Всемирная организация здравоохранения – специализированное учреждение Организации

Объединённых  Наций,  основная  функция  которого  состоит  в  решении  международных
проблем  здравоохранения  и  охраны  здоровья  населения.  С  помощью  этой  организации,
которая была создана в 1948 г., работники здравоохранения 185 стран обмениваются знаниями
и опытом ДЛЯ того, чтобы сделать возможным достижение к 2000 г. такого уровня здоровья
всех  жителей  Земли,  который  позволит  им  вести  полноценную  жизнь  в  социальном  и
экономическом плане.»

Внимание,  вопрос  –  выполнила  ли  ВОЗ  возложенную  на  неё,  и  обещанную  ВОЗ  всем
странам задачу?

Нет, уже 20 лет как не выполнила… А провалила – полностью провалила! 
Если сотрудника, не выполнившего работу работодатель увольняет, то что следует сделать с

организацией (пусть даже международной) которая полностью провалила своё задание (ради
чего она создавалась)? Однозначно распустить!

А за  то,  что она  действует  против человечества,  на  неё  (после того как  её  распустить)
следует подать в международный суд!

Эпилог
Чем завершить эту статью? Всё что смогли, мы уже объяснили. Осталось только то, что

объяснить невозможно…
Мы про это уже писали в статье про ВОЗ, но это стоит привести здесь снова...
Ведь  почти  невозможно  объяснить,  что  не  бывает  наркотиков,  приём  которых  «не

предполагает появление зависимости» – что это всё наглая и продуманная ложь!.
Что  под  термином  «изменённое  состояние  сознания  от  приёма  наркотиков»  обычно

подразумевается лёгкая степень сумасшествия и одержания…
И что  «отсутствие  проблем» при  приёме  наркотиков  аналогично отсутствию проблем в

камере смертников – и там и там человек практически уже не в силах что либо поменять (если
только не произойдёт чудо)!

Люди!  Нам  так  хочется  сказать  –  «не  бойтесь  ничего!»  –  но  мы  скажем:  «бойтесь
наркотиков!». Любых, везде и всегда! Бегите от наркотиков так быстро, как только можете –
только так можно от них спастись – мы здесь не шутим! И если любой человек (даже самого
высокого ранга), и любая организация (даже самая известная в мире) под любым предлогом
попытается дать Вам наркотик(кроме случаев операции или невероятнейших болей, когда нет



другого  выхода)  –  знайте  –  это  не  от  Света!  Ничего  не  говорите  такому  человеку  или
организации, но знайте – они враги! Враги ваши, и враги всего человечества...Помните об
этом и будьте осторожны с ними!

И  ещё,  помните:  наркотики  не  восстанавливают  –  они  сильно,  глубоко  разрушают
физическую, психическую и духовную части человека и являются отравляющими веществами
психогенного действия  –  средствами,  которые иногда  быстрее,  иногда чуть  медленнее,  но
всегда неминуемо, неотвратимо разрушают организм человека…  

Помните это, и будьте осторожны… Очень Вас просим! Просим Вас, пожалуйста, будьте
осторожны с наркотиками! Удачи Вам и всего Самого Светлого!

Человечеству посвящается
Мы дела свои разрешаем – их конечно же надо б решать.
Но пока мы своим занимаемся – 
Будут бить нас, мешать, разрушать!
В странах люди, народ, хорошие, но правители их – ерунда...
И от всех этих людям вредящих и идёт большая беда. 
Усыпляют и уговаривают, говорят – мы за вас решим...
И нам делают разные пакости – а мы думаем или молчим!
Говорят, что их мы выбирали, без обмана, мол к власти пришли...
И что всех не сильно обманывали, и не так уж сильно крали’!

Позабыли мы, что так были выбраны гитлер, сталин и все другие,
На свою их мы голову выбрали, а на бюлетнях – наше имя!
Лишь  добром  можно  благо  строить,  лишь  трудом  мы  все
сможем прожить,
Позабыли мы эту истину, не хотим мы друг другу служить!
Не хотимо ближних заботится – ведь так сложно другим помогать –
Не поймут, ещё косо посмотрят – и своё не хотим мы терять!

А о „дальних“, о Людях заботится, нам и в голову не придёт,
(и для нас любой, кто так делает – юродивый и идиот).

О семье своей еле заботимся, всё спешим к своим  личным делам.
К наслаждениям, сладострастиям, хоть известен нам всем их обман!
Мы закрыты для стонов ближнего, и мольбою нас не пронять…
Мы почти всегда своё делаем, и забыли – что значит терять!

Оглянутся  бы нам с  состраданием,  на  других чтоб существ
посмотреть,
Чтоб добро росло надо действовать (а не просто молча терпеть)!
И не только ждать избавления, а скорей помогать другим – 
И не верьте, что наша помощь растворится в мире как дым.!
Вы не верьте что слово доброе растворяется без следа,
И не верьте что дело доброе своего не приносит плода!
Все отважные наши усилия всем  на свете добро несут!
И все наши прекрасные действия к Благу Общему приведут!

Надо просто смелей и мужественней кому можно – всем  помогать,
Надо стать, быть может, героями – Человеками нам надо стать!
Мы своим добрым светлым делом должны всех из беды выручать –
Не боюсь повторить – будем смело, и по доброму, и умело,
и Светло и Красиво и сильно, мы планету свою спасать!

Пусть будет Миру хорошо!!!


